
2017 年度第 2 回 私立大学図書館協会ホームページ委員会 議事要録 

 

 日  時：2017 年 8 月 2 日（水）15：00～16：50 

会  場：名城大学ナゴヤドーム前キャンパス 図書館グループ学習室 

出 席 者：水谷伸司 （委員長：名城大学）、栫義宏（大阪工業大学：西地区部会長校）、

布施賢治（東洋大学：監事校・前会長校）、新井和之（成城大学：東地区研究

部担当理事校） 

陪 席：皆見司朗（名城大学：会長校）  

 

【報告事項】 

１．前期委員会検討課題の進捗状況について 

  委員長から、資料１に基づき、前期委員会検討課題の進捗状況について報告が行われ

た。 

 

２．その他 

  特になし 

 

【審議事項】 

 １．「インフォメーションサービス」の今後のあり方について 

  委員長から、資料２に基づき、「インフォメーションサービス」の過年度からの運用状

況についての説明、並びに、運用停止に向けて検討を進めたいとの提案があり、異議な

く承認された。 

 

２．IT アドバイザーの導入について 

  委員長から、資料３に基づき、IT アドバイザーの導入について再検討を行いたい旨の

提案があった。IT アドバイザーへの委託業務内容案と現在の状況は次の通り。 

 ・メーリングリストの改善 

  →2017 年 2 月のサーバ契約更新（新プランへの移行）に伴い改善済み。 

・サイバー攻撃に対する長期的対応計画の策定、実施 

  →実質的な対応がセキュリティソフトを最新の状態に保つことであり、協会 HP に影

響ある MovableType（CMS）に関する更新情報は穂高産業から提供される契約とな

っているため、第 3 者に委託する必要が無い。また、レンタルサーバにおける未導

入のセキュリティプランの有無を確認し、有れば次年度以降の追加を検討する。 

・HP 更新計画の企画・提案 

  →基本的に現場（加盟校、役員校）からの要望に基づき必要な機能を実装していくべ

きものであり、企画・提案業務のみを行う業者と年間 100 万円超の契約を結ぶのは

合理的でない。 

 以上を踏まえ、喫緊の必要性が認められないことから、契約内容のセキュリティ強化

検討及び事故発生時の HP 運営委託業者（穂高産業）の対応確認を行い、IT アドバイザ



ー導入の提案を取り下げる方向性で検討を進めることが承認された。 

  また、既に予算措置されている 2017 年度協会事業費予算「IT アドバイザー費」につ

いては未執行とすることが承認された。 

 

３．ホームページ管理契約書記載事項の更新について 

  委員長から、資料４に基づき、HP 運営委託業者（穂高産業）への作業依頼件数が契約

仕様書記載の年間見込み数を上回る可能性が高いことから、仕様書の記載事項更新を検

討したいとの提案があり、異議なく承認された。併せて、具体的な修正内容については

次年度の契約書案作成時期を目途に穂高産業と調整を行う事が確認された。 

 

４．会長校事務局からの検討依頼について 

  資料５に基づき、2015-2016 年度会長校が当時の HP 委員会に検討を依頼した事項で、

検討保留となっている web 上での加盟館名簿管理について、現会長校から解決に向けた

提案と共に、再度、検討依頼があったことについて、委員長から説明があった。提案内

容は、メーリングリストを利用した役員校による管理方法であり、審議の結果、異議な

く承認された。 

 

５．その他 

（１）東地区部会からの要望 

  成城大学（東地区研究部担当理事校）委員から、資料６に基づき、東地区部会から出

ている要望について報告があり、了承された。このことについて、委員長から、HP 運営

委託業者（穂高産業）に確認を行い、技術的な可否の確認と可能なものについては見積

り依頼をし、次回以降の委員会で実施可否の検討を行いたいとの提案があり、承認され

た。 

 

（２）加盟図書館名簿の記載事項について 

  委員長から、現在、会長校で管理している加盟館名簿に通し番号と各加盟図書館 HP

へのリンクを付与した加盟館リストを協会 HP に掲載しているが、実用性が乏しいこと

から、加盟館名簿の情報のみとしたいとの提案があり、異議なく承認された。 

 なお、今後については HP 委員会として会長校に審議結果を報告し、関係諸会議の議

を経て決定する。 

以上 

＜配付資料＞ 

1. 前期委員会検討課題の進捗状況について 

2. 「インフォメーションサービス」の今後のあり方について 

3. 私大図協 IT アドバイザーとしての委託業務の 2016 年度見積もり項目 他 

4. ホームページ管理契約書記載事項の更新について 

5. 2017 年度ホームページ委員会への検討事項について（依頼） 他 

6  東地区部会研究分科会による協会ホームページの利用について 


